

## 40-Jähriger verursacht Unfall auf A8: 21-Jährige verletzt!



Ein schockierender Zusammenstoß auf der Autobahn A8! Am Donnerstagmittag, gegen 12:20 Uhr, ereignete sich ein Unfall zwischen der Anschlussstelle Adelzhausen und Dasing, der die Autofahrer auf der stark frequentierten Strecke in Atem hielt.

Ein 40-jähriger Fahrer geriet auf der linken Fahrspur mit seiner Limousine in eine Kollision, die eine 21-jährige Frau involvierte. Sie erlitt glücklicherweise nur leichte Verletzungen und wurde umgehend in das Krankenhaus Friedberg zur Behandlung gebracht. Der Aufprall war jedoch heftig genug, um einen erheblichen Sachschaden von rund 30.000 Euro zu verursachen!

### **Verletzt, aber nicht schwer**

Obwohl das Malheur glimpflich ausging, zeigt dieser Vorfall

einmal mehr, wie schnell es auf den Straßen zu gefährlichen Situationen kommen kann. Es bleibt zu hoffen, dass sich die junge Dame schnell von ihren Blessuren erholt und der Unfall für alle Beteiligten eine lehrreiche Erfahrung bleibt.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Schneeschauer, Straßenglätte

Schaden: 30500

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**